

Programa D Fiestas
en honor a la
Virgen del Carmen



ARTAJ, agosto
de 1984.

Este año tengo la agradable
tarea de, en este Programa de Fiestas,
dirigirme a todos vosotros, Socios de la
Colonia Artajana, para deseáros unos días
de fiesta muy felices.

Olvidemos por un tiempo nuestros
problemas y atraicmos el corazón a la
amistad y a la camaradería, para con los
demás, haciendo de Artaj' un verdadero
oasis de paz.

Paz que para todos, con toda
sinceridad es deseo.

Don Feljo

Presidente

Programa de Fiestas Agosto, 1984.

~~XXXXXXXXXX~~

Domingo día 5

Por la mañana, a los valencianísimos aires del "tabalet i dolçaina", nuestras hermosas clavarieras, con su mejor sonrisa y donaire racial, procederán al reparto de banderas; en una mano, la ofrenda rojo, oro y azul; en la otra, la cesta, saco o saria, receptores de generosas dádivas que se espera, sean cuantiosas.

Desde el lunes día 6 hasta el martes día 14, se disputarán las diferentes eliminatorias en las siguientes especialidades:

"Truc", dominó, parchís (solo féminas), ajedrez, futbito, pelota a mano y frontenis. A excepción de frontenis y pelota a mano, todas las demás competiciones habrán de finalizar, como máximo, el día 14. Y, mucha atención: Jorge y El Butanero afirman que son invencibles en dominó y "truc" respectivamente y Carmen la

de Alonso asegura que el triunfo en parchís no se le escapa; a los demás jugadores les queda darles o quitarles la razón.

Inscripciones: para "truc" y dominó: señores Armando y Miguel Gálvez; parchís (solo mujeres): Carmen, la de Armando; Ajedrez: Toni Aznar; frontenis: señores Avelino y ~~Valeriano~~; pelota a mano: señor ~~Valeriano~~; futbito: señores Carlos Félix y Pablo.

El señor Fermín ha elevado una protesta porque no hay campeonato de "tres en raya" que, según dice, es lo que mejor le va. Se tendrá en cuenta para sucesivos años.

Sábado día 11

Por la mañana, competiciones en la piscina, bajo la dirección del señor Armando.

Por la tarde, en la terraza de Ignacio, juegos infantiles: carreras de sacos, rallies deportivos y cucañas.

Por la noche, en el Frontón, gran verbena amenizada por el "Conjunto Cantó". Premios a los mejores enrolladores del "rock", baile del "pasota" y danza del "Qué pasa, tío". Será hasta

que los músicos se agoten o los bailarines se rindan.

Finalizado el baile, en la Era, si la inspiración en forma de bella musa le sopla en el bigote, el gran sorista Vicente "El Foyero", dará una conferencia sobre tema taurino con el título: "Historia del Toreo desde Guerrita hasta Ramonet de Meliana, pasando por "El Soro".

Domingo día 12

Por la mañana, en la Iglesia de Artaj, misa en sufragio de los señores socios difuntos. Durante todo el día, con gran encarnizamiento estarán llegando a su fin todas y cada una de las competiciones.

Por la noche, en el Frontón, gran velada de "play-Bak", con los mejores imitadores de los más famosos grupos y solistas de la música actual y de la de siempre, espectáculo único de ritmo y color, donde los Amorós, padre e hijo har'an maravillas con sus luces.

Lunes dia 13

La Colonia Artajana, fiel a su identidad de Sociedad Recreativa, Deportiva y Cultural, ha tenido el honor de instituir el "Dia Internacional de la Siesta", al que se han adherido inmediatamente, el Presidente Reagan, Chernenko, Adolfo Suárez, Vicente Ruiz "El Soro" y Sara Montiel. Con el mayor entusiasmo, nuestro presidente, señor Felipo, defensor a ultranza de los derechos humanos y del "sillón-ball", hará cuanto esté en su encerrada mano para fortalecer dicha efemérides, con la incondicional colaboración del grupo de teatro, ya algo agotaditos por los ensayos, en los que, por cierto, nadie se acuerda nunca de nada.

Por la tarde, Gran Cabalgata Infantil, derroche de la fantasía y originalidad propias de los socios menudos de Artaj, con premios a los mejor ideados y presentados.

Por la noche, en el sufrido Frontón, gran baile de disfraces con tocadiscos, con la imaginación suficiente para compensar la falta eterna de "pelas".

Martes día 14

Por la tarde, en la terraza del bar Ignacio, gran "Xocolatà" para los nanos, que deberán acudir provistos de buen apetito y del detergente que lave más blanco, capaz con las chorreras de color marrón propias de la clase de ágape. La "Chocolatera Mayor del Reino de Valencia", señora Carmen la de Armando, promete hacer un poco más para atender a los señores y señoras que siempre se apuntan a actos de tal índole.

Por la noche, a las once, en el Gran Teatro de Artaj, sito en nuestro imprescindible Frontón,



"Gran Noche de Teatro", con representaciones de teatro Infantil, en lengua castellana, poesía, sketches cómicos y Teatro en Valenciano.

En la madrugada, la tradicional ronda por toda la aldea con "albaes", chocolate "made in Carmen y Mari Cruz y otras mártires de la noctámbula juerga", buen humor y fuerza vital para aguantar. Entre los duros incansables, ejemplo

para los más jóvenes, Armando y "El Choto".

¡Que no decaiga!

Miércoles día 15. Festividad Virgen del Carmen

A las ocho de la mañana, gran "despertà", ab "trons de bac" y la marchosa y laureada Banda de Música de Albuixech.

A las once, pasacalle por las postineras clevariesas acompañadas por la Junta Directiva y Misa Mayor en la Iglesia de Artaj. A la salida, disparo de tracas y exhibición de nuestros jóvenes nadadores en la piscina, donde, como lo del salto de la rana ya no se lleva, el señor Armando nos prepara una sorpresa.

Por la tarde, en el Frontón, si, en ese que hay bajando de la carretera a mano derecha a la entrada de la aldea, finales de los Campeonatos de Frontenis y Pelota a Mano.

Al finalizar estos, en la terraza del Bar Ignacio, reparto de todos los trofeos a los vencedores en las distintas competiciones por las señoras clevariesas y, Magna Procesión por

el itinerario de costumbre.

Con la proclamación de Clavariesas para el año 1985, se dará fin a las Fiestas Patronales de este 1984 que, es deseo de esta Junta Directiva, sea feliz para todos en cuanto se pueda apetecer: SALUD, TRABAJO, Armonía entre todo el mundo y Sana Alegría.

Un abrazo afectuoso de

La junta directiva

A large, stylized handwritten signature in black ink, consisting of a large loop and a smaller loop with a double slash through it, positioned below the text 'La junta directiva'.

Artaj, año de 1984.